



## Des élèves qui s'engagent dans le développement durable

publié le 03/03/2022

### Un bilan encourageant suite à la mobilisation du 11 février 2022

---

Après la journée du 24 septembre 2021, où plusieurs classes de 6ème et de 5ème ont participé à l'action « Nettoyons la nature », c'est maintenant l'ensemble de la communauté éducative qui s'est mobilisée.

Le 11 février dernier, dans la continuité des journées mondiales sans téléphone portable (les 6, 7 et 8 février), le collège Maurice Calmel organisait une journée « Éteignez vos smartphones », une initiative de Mme RABOURDIN professeure et référente développement durable du collège.

Durant les 15 jours précédant l'événement, en cours de technologie, les élèves ont été sensibilisés aux impacts liés au Développement Durable (société, économie et environnement) lors du cycle de vie des écrans et plus particulièrement des smartphones.

Ce ne sont pas moins de 59 % des élèves possédant un smartphone qui ont participé volontairement à cette action. La belle réussite de cette 1ère édition, est le fruit de l'engagement des élèves éco-délégué(e)s, des enseignant(e)s, des personnels (vie scolaire, administration, direction, gestion, agents...) et bien sûr de tous les élèves volontaires. Un grand merci à toutes et à tous pour leur mobilisation.

Rendez-vous au prochain événement lié au Développement Durable au collège !